

El depósito municipal de vehículos se traslada a la sede de la Policía Local

01/12/2017



Actualmente se está asfaltando la zona donde irán los vehículos | Jesús Cruces.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, se ha trasladado esta mañana a la sede de la Policía Local para anunciar el **traslado del Depósito de vehículos municipal, que se encuentra en la calle La Cruz, hasta ese lugar**. Actualmente se está asfaltando una parte de las dependencias, que tendrá **espacio para 75 coches**.

Los trabajos comenzaron **hace varias semanas y concluirán el próximo lunes, por lo que el traslado comenzará de inmediato**. El concejal de Obras, **Eduardo Vicente**, ha destacado que este nuevo depósito tiene una **capacidad de 75 vehículos y no solo acogerá aquellos coches retirados por cometer**

alguna infracción sino también los que están bajo custodia por motivos legales.

Rubén Alfaro ha destacado que **"este equipo de gobierno mira por las personas y cuidamos los pequeños detalles**, pues la actual ubicación provocaba que los vecinos tuviesen que trasladarse hasta la sede de la Policía Local para pagar las tasas, y después **andar cuatro kilómetros para recuperar su vehículo"**.



Este espacio tiene una capacidad para 75 vehículos | Jesús Cruces.